



ドリーム園だより

NO.131 2020.9.1

セミの大合唱から、秋の虫が奏でる音色にバトンタッチする時期。今年は、残暑で汗ばむ日がしばらくつづきそうです。水分補給をこまめに取りながら過ごしたいと思います。

9月の予定

7日(月) 身体測定

17日(木) お誕生日会

29日(火) 運動会予行演習

9月のうた

♪ とんぼのめがね
♪ 大きな栗の木の下で



2日 さかもと みずきくん 5才
22日 たかもと うたなちゃん 3才
27日 さかぐち ほのりちゃん 5才



8月は1名
のお友達が
お誕生日を
迎えました。



Instagram
保育の様子を
伝えてます。

ひよこグループ
8月はとても暑い日が続いた為ベランダで夏の遊びをいっぱい楽しみました。中でも寒天遊びは、こどもたちも喜んで遊んでいました。スプーンを渡すと寒天をすくい、カップの中に入れたり、手でつかんで感触を楽しんでいました。9月からは運動会の練習で戸外に出ることが多くなります。水分補給をしながら熱中症にならないよう気をつけていきたいと思います。

あひるグループ
プール遊びやどろんこ遊び、スイカ割りにせみ捕りなど夏ならではの遊びを存分に楽しみました。中でもセミ捕りでは、網を手に持ち真剣にセミを探している子ども達でした。保育士が捕まると「ここに入れて」とソワソワ!!虫かごの中のセミを嬉しそうに観察していました。生活面では、一人で出来ることを増やして行こうと食事や着替えなどの身の回りの事を自分で取り組んでいます。運動会に向けて、少しづつ練習を取り入れていこうと思います。まだまだ暑い日が続きそうですが、体調に気をつけ元気に過ごしましょう。

らいおんグループ

日中は夏と変わらず暑い日が続きますが、いつの間にかセミの声が聞かれなくなりました。8月はすいか割りに始まり、泥んこ遊びやプールに水遊び、お化け屋敷と夏ならではの遊びを十分に楽しんだ子ども達です。9月はスポーツの秋、戸外に出て元気いっぱい体を動かしたいと思います。又、運動会の練習にも取り組んでいこうと思います。

いるか・きりんグループ

8月は夏ならではの行事をたくさん楽しみました。すいか割りに始まり、どろんこ遊びお化け屋敷など異年齢児と関わりながら楽しむことが出来ました。また、プール遊びでは玩具だけではなく自由に潜ったり泳いだりする姿も多かったです。9月からは、運動会に向けての練習も始まります。水分補給や休息を取りながら頑張って取り組んで行きたいと思います。



大念佛寺社会事業団
<http://www.dsw.or.jp>
ひらのドリーム園(06)6791-5410